
（別 紙） 

議 会 報 告 会 報 告 書 

 

１．開催地区名  五里合地区 

 

２．開 催 日 時  令和５年５月３０日（火）１０時００分から１１時１０分まで 

 

３．出 席 議 員  船木 正博（代表者） 安田健次郎（職務代理者） 

三浦 利通  吉田 清孝  太田  穣  吉田 洋平 

 

４．参 加 者 数  １６名 

 

５．意見・要望等 

（１）議会に対する事項 

 なし 

 

（２）市政に対する事項 

① 空き家対策補助金制度の拡充について 

町内会が主体となって管理不全な空き家を除却する場合について、空き家が年々

増えて来ており自治会では対応困難。危険な部分をロープで止める程度の処置しか

できない。 

② 市道町屋田９号線について 

道路が陥没しており少量の降雨でも水たまりになるため、歩行者が通行車によっ

てその水をかぶる事例が多数ある。改善していただきたい。 

③ 市道北浜野桃崎線について 

谷地から高屋にかけてのガードレールの場所が、基盤整備前はガードレール側

の堀が深くなかったが、現在深くなっており危険である。高さを戻す等の道路環

境整備をしていただきたい。 

④ 五里合海水浴場のトイレについて 

海水浴場トイレの屋根の雨漏りと外壁の剥離が顕著のため、修繕していただきた

い旨をシルバー人材センターから市へ何度も要望しているが「県の建物である」と



の理由で改善されていない。対応していただきたい。 

⑤ 船越小学校の大規模改修事業について 

   将来的に市内の小学校の統廃合を進めていく中で、この度の大規模改修の是非

の判断について。 

⑥ 海岸のごみ清掃について 

大型の流木やごみが漂着するため、地域での清掃活動では処理できない状況。以

前、申川から橋本の海岸や安田浜では、バックホーなどの大型車が入り、集めたこ

とがあり大変よかった。観光客に対しても見た目が悪く、ガッカリされたくないた

め、市で大型重機やトラックを出して対応していただきたい。 

⑦ 猫の去勢・避妊手術費用の助成について 

   にかほ市ではふるさと納税制度を使ったクラウドファンディングで、飼い猫や

野良猫の去勢や不妊手術にかかる費用を助成する事業に寄付を募り、目標を大き

く上回る金額が集まった。地域では野良猫に餌付けをしている人がおり、注意して

も止めないため繁殖してしまう。駆除となれば動物保護法も関わるため、困ってい

る。市で手術費用を助成する考えはないか。 

⑧ ごみの不法投棄について（脇本から五里合への農免道路や茶臼峠） 

家電などの大きな廃棄物ではなく、頻繁に生活ごみが捨てられている。ガードレ

ールにごみの入ったレジ袋をわざわざ結び付けていく人もいる。市で罰則等作れな

いか。 

⑨ 町内の集積所の無断使用について 

町内の人以外が、町内の集積所にごみを捨てに来る。収集日と異なる分別ごみを

置いていかれると収集されないため、数日置きっぱなしになり大変迷惑している。 

 

６．特 記 事 項 

■協議等が必要な事項 

（１）議会に対する事項 

なし 

 

（２）市政に対する事項 

  前述 市政に対する事項（２）②、③、④、⑥、⑦、⑧の事項について 

  


